

高齢者叙勲

政府は、8月1日付けで高齢者叙勲を発表しました。

市内では、清水奨氏が瑞宝双光章を受章されました。おめでとうございます。

瑞宝双光章



元公立小学校長
清水 奨 氏
(共栄)

善意ありがとうございます

笠原勝様から著書「日本の近代化を築いた人『大偉人・渋沢栄一の生涯』」を市内公立中学校と中学1年生に1冊ずつ、合計650冊、「没後200周年記念『盲目の国学者・堀保己一』」を市内公立小・中学校に1冊ずつ、市立図書館に2冊、合計18冊をそれぞれ寄贈していただきました。

郷土の偉人に対する理解、地域への誇りと愛情の育成につなげていきます。ありがとうございました。

★学校教育課 ☎25-1183

でんごん広場

皆さんの情報交換の場
☎=会員募集

すいせん絵手紙。☎

アイデアといろいろな道具を利用する
楽しい絵手紙です。

日時 毎月第2・第4金曜日
午後2時～4時

会場 本庄西公民館 2階会議室 C
費用 月会費 1,500円
対象 成人
問合せ 中野 ☎21-5792

まちかどSnap

東京2020パラリンピック出場 小久保寛太選手壮行会

東京2020パラリンピック競技大会に走幅跳 T20クラスで出場する小久保寛太選手(本庄特別支援学校出身)の壮行会が7月27日、市役所で行われました。

会場では参加者が小久保選手の好きなオレンジ色のバルーンスティックで激励、小久保選手は「自己ベストとメダルが取れるように頑張ります」と意気込みを語ってくれました。

走幅跳 T20クラスは9月4日(土)午後7時から行われます。



意気込みを語る小久保選手

こども学芸員講座

これでキミもこども学芸員 考古学のお仕事体験

7月27日～8月12日に、本庄早稲田の杜ミュージアムでこども学芸員講座が開催され、小学生20名が参加しました。低学年コース2日目には、土器の拓本や土器の水洗いを体験。参加した林桃羽さん(中央小2年)は「細かい部分の泥を落とすのは難しかったけど、きれいになっていくのは楽しかった」と話してくれました。参加した皆さんは、本物の土器に触れ、色や文様の違いなどをじっくり観察していました。



市内で出土した本物の土器を丁寧に洗っていく

ホストタウン応援コラム

Vol.28



東京2020オリンピック開催 トルコ選手の活躍をご紹介します

東京2020オリンピック競技大会が7月23日～8月8日に開催され、史上最多の33競技、205の国と地域や難民選手団の約1万人が参加しました。開会式は「United by Emotion」がテーマ。コロナ禍でも世界の人々に向けて希望を感じてもらいたいというメッセージが込められていました。トルコ共和国選手団は121番目に入場。旗手は競泳のメルヴェ・トゥンジェル選手とベルケ・サカ選手が務めました。



トルコ共和国選手団の入場

写真提供:トルコオリンピック委員会

テコンドー競技でみごと2つの銅メダルを獲得

テコンドー競技では、男子68キロ級のハカン・レチベル選手、女子57キロ級のハティジェキュブラ・イリュギユン選手が銅メダルを獲得しました。

ハティジェキュブラ・イリュギユン選手は、「オリンピックに行くのが夢だったのでメダルを獲得で

きてとてもうれしい」と喜びの言葉を語りました。

次はいよいよパラリンピックです。市と交流を行っているトルコパラテコンドー選手団の出場は9月2日(木)～4日(土)。この勢いでパラテコンドーもメダルを獲得できるよう応援しましょう。



帰国後大勢の祝福を受けるハカン・レチベル選手



喜びを語るハティジェキュブラ・イリュギユン選手

写真提供:トルコテコンドー協会

仁手小学校児童から選手へ激励の手紙

パラテコンドー選手とオンライン交流を行った仁手小学校の5～6年生18人が選手へお礼と激励の手紙を送りました。

選手からは、「このような手紙はとってもうれしい。パラリンピックでは頑張ってメダルを獲得し、また子どもたちに報告したい」とメッセージが届きました。



ギョルシュルズ!(またね!)

★オリンピック・パラリンピック支援室 ☎25-1615